

Finalizaron con gran éxito las fiestas del Roser, durante el curso de las cuales se celebraron diversos actos y acontecimientos que fueron del agrado de los santjoanenses y cuantos se hallaban en los mismos.

En el transcurso del baile de noche del domingo, se dispuso a la elección de la pubilla de las fiestas, el jurado tuvo que deliberar durante bastante rato ya que eran muchas las chicas bellas que se encontraban en el baile, pero por fin salió elegida la bella y simpática Srta. Roser Xiqués, de 21 años, a la cual fueron entregados, por mediación de la Srta. Mariluz Varón, pubilla del pasado año, los correspondientes regalos.

Hemos tenido ocasión de hablar con la Pubilla y la interrogamos para saber cómo ha acogido dicha elección:

—¿Cómo has reaccionado al verte elegida Pubilla del Roser?

—Con la natural alegría.

—¿Esperabas antes de la votación ser la elegida?

—No.

—¿Por qué?

—Porque no me considero con las suficientes cuentas para ello.

—¿Qué significa para tí esta elección?

—Significa que deberé mejorar bastante para verme



acreadora de ella.

—¿Cambiará tu forma de ser después de ser Pubilla?

—A mi modo de ver, no.

—¿Qué música te gusta más.

—En general toda, y moderna sobre todo, también la catalana.

—¿Cuáles son tus cantantes preferidos?

—José Guardiola, Gigliola Trinqueti y varios.

—Y artistas de cine, ¿cuáles te gustan más?

—Gregory Pek, Paul Herman, Alain Delón.

—¿Practicas algún deporte?

—Pues me gusta mucho la natación, pero no me queda mucho tiempo para ello.

—¿Tienes novio?

—Sí.

—¿Cómo reaccionó al saber tu elección?

—Pues bien, no creo que se haya incomodado por ello.

¿Qué es lo que te gustó más de la fiesta?

—La extraordinaria animación reinante y la buena actuación de conjuntos y orquestas.

Damos muchas gracias a la Srta. Roser Xiqués por sus palabras y le deseamos mucha suerte en ese tiempo que será Pubilla.

CINEMATOGRAFIA

En el Salón Iris fue presentada la película "Los chicos con las chicas" de Javier Aguirre.

Esta película puede resumirse en una actuación durante más de hora y media, del famoso conjunto español Los Bravos. Todos conocemos perfectamente la valía de este conjunto que en pocos meses ascendió en el ámbito internacional y no dudamos en afirmar que como agrupación musical gustará a todos, preferentemente a la gran masa juvenil. Pero no podemos decir lo mismo de sus dotes como actores cinematográficos, cosa lógica, claro está, ya que a cada uno denle lo suyo.

El argumento es muy infantil y sencillo; positivamente el film reúne una buena fotografía en color y una fabulosa actuación de Los Bravos.

Formaron parte del programa, además, las películas: "Brigada homicida" de Cooper, y "El hotel de la luna de miel" de Teshlin, películas adecuadas para estas fiestas.

FUTBOL

El Santjoanense, en un partido emocionante, batió a su eterno rival comarcal.

Santjoanense 3 - Castellfullit 2

Santjoanense: Serra; Agustí, Nogareda, Leal; Vilanova, Ventolá; Juanola, Anglada, Arenas, Bretcha y Puigdemont.

Castellfullit: Parra; Nogué, Colomer, Trivi; Serrat, Juanjo, Carré I, Tony, Rayo, Linares y Carré II.

Arbitró el Sr. Ribas, bien.

Finalizó el primer tiempo con 3-1 goles, conseguidos por Puigdemont en el minuto 10, y Arenas en el 25, el tercer gol fue marcado por un defensa visitante en su propia puerta en el minuto 40, los dos goles del Castellfullit fueron marcados por Tony en el minuto 30 de la primera parte y por Linares en el minuto 35 de la segunda.

Partido muy entretenido por el afán de lucha puesto por ambos conjuntos para conseguir la ansiada victoria para sus respectivos colores, y más siendo como son dos eternos rivales.

Día 26 de Abril

DIA DEL SUBNORMAL

ábrelas tu corazón